
4 Pièces

92 m²

Réf. 4205-RMO.

409 000 €

Rognes
Maison à vendre (13840)
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M-OI Rognes vous présente à la vente une maison prête à vivre dans la

quiétude  d'un  écrin  de  verdure.Situation  et  contexte  :Cette  villa

séduisante  se  niche  au  sein  d'un  quartier  residentiel,  offrant  un  cadre

serein  entouré  de  la  nature  provençale  et  à  proximité  des  services

essentiels  de la  ville.  Le terrain de 1300 m2 clôturé garantit  intimité et

tranquillité.Description intérieure  :La maison,  baignée de lumière  grâce

à son exposition sud/ouest, propose une surface habitable conviviale et

fonctionnelle.  Une  cuisine  aménagée  de  bon  goût  et  un  salon

chaleureux avec mezzanine, utilisable en ...

M-OI  Rognes  presents  for  sale  a  house  ready  to  live  in  the  tranquility  of  a  green

setting.Situation  and  context:This  attractive  villa  is  nestled  in  a  residential  area,

offering  a  serene  setting  surrounded  by  Provençal  nature  and  close  to  the  city's

essential  services.  The  1300  m2  fenced  plot  guarantees  privacy  and

tranquility.Interior  description:The  house,  bathed  in  light  thanks  to  its  south/west

exposure, offers a friendly and functional living space. A tastefully fitted kitchen and

a warm living room with mezzanine, usable as an office space, form the main living

space on the ground floor. ...
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